



éditions de l'Emmanuel



CONTACTS

Éditions de l'Emmanuel

20 rue Jean-Baptiste Pigalle – 75009 Paris

Relations-presse :

Maud Richard

Mail : mrichard@editions-emmanuel.fr

Tél. : 01 55 32 04 97 – Fax : 01 55 32 05 05

Relations libraires :

Contact et Diffusion, Amandine Méliand

Mail : ameliand@avm-diffusion.com

Tél. : 01 53 63 14 52

AVM - 37 rue de l'Abbé Grégoire

75006 Paris

Distribution et Commandes

Mail : contactlibraires@avm-diffusion.com

Tél. : 03 85 81 95 89 - Fax : 03 85 81 95 96

AVM – BP 49 – ZA Champ Bossu 71601

Paray-le-Monial cedex

SITE INTERNET

www.editions-emmanuel.com

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TOLÉRANCE INTOLÉRANTE

PETITE HISTOIRE DE L'OBJECTION DE CONSCIENCE

Auteur : Monseigneur Jean Laffitte

Sortie en juin 2010

13 x 21 - 64 pages - 978-2-35389-106-1 – 8,50 €

Dans nos sociétés qui prétendent évoluer vers des systèmes politiques et idéologiques plus tolérants, on s'attendrait à ce que **l'objection de conscience** soit accueillie avec une certaine bienveillance. Il n'en est rien. **Ce droit semble même être aujourd'hui en péril.** L'auteur montre avec finesse combien nos sociétés idéologiquement tolérantes ne peuvent finalement tolérer l'objection de conscience.

POINTS FORTS

- Des exemples de **grandes figures** qui ont préféré mourir plutôt que de suivre une idéologie fausse.
- Écrit par un **spécialiste qui a travaillé l'objection de conscience** dans le cadre des questions relatives au respect de la vie humaine (Membre du Conseil Pontifical pour la Famille)
- Un petit livre **consistant qui se lit vite et facilement.**

PUBLIC

- Grand public.

L'AUTEUR

Docteur en Théologie morale, professeur à l'Institut Jean-Paul II d'Études sur le mariage et la famille depuis 1994, ancien Vice-président de l'Académie Pontificale pour la Vie, Mgr Jean LAFFITTE exerce aujourd'hui son ministère au service des familles au sein du Conseil Pontifical pour la famille dont le Pape Benoît XVI l'a nommé Secrétaire en 2009. Auteur de nombreuses publications, Mgr Laffitte est aussi Consultant auprès de la Congrégation pour la Doctrine de la Foi depuis 2003.

